

## **Die Laufentaler Gemeinden spannen weiter zusammen**

**Spannende Laufentaler Projekte und neue Ideen für die kommunale Zusammenarbeit: Am Samstag, 2. April 2022 trafen sich die Mitglieder des Vereins «Region Laufental» zum 5. Laufentaler Tag.**

Nach pandemiebedingten Absagen war dies der erste Laufentaler Tag seit Herbst 2019. Der Verein «Region Laufental» der 13 Laufentaler Gemeinden blieb aber aktiv und produktiv. Involviert waren Vertreter unter anderem bei der Umsetzung der Altersregion Laufental. Der Verein begleitet auch das Projekt Regionales Gesundheitszentrum Laufen des Kantonsspitals Baselland. Besonderen Effort legt die Region weiterhin darauf, eine gemeinsame Raumplanung voranzutreiben. Mit dem Projekt «Arbeitsplatzstandorte Laufental Thierstein» wurden regionale Arbeitsgebiete untersucht und ortsspezifische Nutzungs- und Entwicklungskonzepte erarbeitet. Ein besonders innovatives Projekt ist die Sport- und Freizeitregion Laufental Thierstein, mit dem Ziel, das Angebot attraktiv zu halten, aber die Standortgemeinden finanziell zu entlasten.

Nach der Präsentation der abgeschlossenen und laufenden Projekte brachte ein Workshop neue Ideen für die Zusammenarbeit aufs Tapet. Der Vorstand wird die Resultate auswerten und entsprechende Projekte initiieren.

### **Für weitere Auskünfte richten Sie sich an:**

Volker Papenburg, Präsident des Vereins «Region Laufental»

volker.papenburg@breitband.ch, 076 338 02 66

Rita Stoffel, Geschäftsstelle Verein «Region Laufental»

ritastoffel@bluewin.ch, 076 241 94 34